

# Le jeu de balle va enfin résonner

## TAMBOURIN

Reprise des championnats ce week-end.

Nathalie Hardouin  
nhardouin@midilibre.com

Les championnats Nationaux, Ligue, ou Départementaux reprennent ce week-end mais le confinement a laissé des traces. Créé des brèches, difficiles à colmater au moment d'établir les calendriers. « C'est un soulagement. Les circonstances n'ont pas été tendres pour le sport-tambourin comme pour tous les sports. Ceci est particulièrement apparent dans les championnats féminins » constate le président du comité de l'Hérault, Christophe Garnier.

### Moins d'équipes en dames

Jusqu'en 2020, il y avait deux niveaux départementaux féminins : Hérault 1 et Hérault 2. Cette année il n'y aura qu'une seule série (Hérault 1) composée de 8 équipes. « Il a fallu aussi adapter, en accord avec la Fédération, le système de poule d'accession. Il sera remplacé par une accession et descente directe avec le championnat National 1 féminin ». Le forfait d'équipes dans les championnats nationaux masculins « a créé un appel d'air

qui s'est ajouté à une démobilisation de beaucoup d'équipes ». Chez les messieurs, il y aura deux niveaux au lieu de trois. En revanche, les championnats Hérault 1 et Hérault 2 seront composés de deux poules comme à l'accoutumée. Il y aura donc bien des finales de championnats en fin de saison. « Cette saison sera clairement différente mais elle marque malgré tout un retour à une certaine normalité. »

L'appel d'air évoqué par Christophe Garnier pourrait s'appeler Notre-Dame-de-Londres. À moins que ce ne soit un coup de tonnerre. Le club phare de Nationale 1 qui a vu passer un grand nombre d'internationaux, multiple champion de France (5 titres, 9 coupes), a annoncé l'arrêt de son équipe masculine (lire ci-contre). Viols-le-Fort a ainsi été repêché en N1, avec Grabels comme promu et une formule de deux poules de quatre (lire en exergue). Avec des demi-finales entre les deux premiers en fin de saison. Chez les filles, c'est Florensac qui ne repart pas pour une élite à cinq équipes.

> Les jeunes ont aussi retrouvé goût à la compétition avec un format réduit.

Tous les calendriers sur <https://tambourin-ligueoc.fr/> - <https://fsport-tambourin.fr/> - <https://www.facebook.com/sporttambourin.herault/>



Les Londraines de nouveau face à des objectifs de saison, dont la défense de leur titre de N1.

## Notre-Dame sans messieur

### Coup de tonnerre sur la Nationale 1.

Patrice Charles, président et joueur de Notre-Dame-de-Londres, est amer mais lucide sur l'impossibilité d'inscrire une équipe masculine en N1 cette saison. « La saison dernière et la crise sanitaire ont joué un peu mais ça fait quelques années que c'est difficile. On essaye de faire monter les jeunes, de les aguerrir. C'est une question de motivation. Certains

sont allés ailleurs, ont arrêté. Les anciens ne peuvent pas toujours boucher. Si on avait la relève dans 1 ou 2 ans..., mais ce n'est pas le cas ».

Le club repart donc en D1, ticket qu'il a gagné l'an passé, avec les jeunes motivés. Patrice Charles est bien conscient que le vivier d'un village comme Notre-Dame est moins important qu'à Pignan ou Coumon, des villes qui voient leur population gonfler. « Notre situation géographique fait qu'on est excentré pour attirer aussi des joueurs à nous re-

joindre. Après, j'ai toujours donné la priorité aux Londrains. C'est ce qui me déçoit un peu mais je respecte le choix de chacun. »

La satisfaction du président et entraîneur de l'équipe de France féminine, c'est qu'il reste les filles ! « On a repris les entraînements sans réelles visibilités en janvier et elles se sont investies, sont motivées ». Les filles de deux joueuses ont été intégrées au groupe. La relève au féminin est bel et bien assurée.

N. H.

### LE CHIFFRE

## 1993

Le club de Notre-Dame-de-Londres a été créé en 1993 au moment où son équipe élite accédait à la Nationale 1. Patrice Charles se rappelle qu'il y avait à l'époque Vendémian et Cournonsec, toujours en N1 ! 28 saisons au plus haut niveau, en espérant que celle-ci ne soit qu'une parenthèse.

### BATTOIR

#### ● CE WEEK-END

La Nationale 1 est partagée en deux poules de quatre équipes : Cazouls, Vendémian, Cournonsec, Monceaux/Dordogne dans la poule 1 ; Gignac, Grabels, Cournonterral, Viols-le-Fort dans la poule 2.

**1<sup>er</sup> j. samedi 5 juin : En N1**, Monceaux - Cournonsec (14 h), Vendémian - Cazouls (17 h) ; Grabels - Cournonterral (15 h) ; **En N2** : Poussan - Pennes Mirabeau (15 h), Castelnaud-de-Guers - Mèze (17 h) ; **Dimanche 6 juin, N1** : Viols-le-Fort - Gignac (16 h) ; **N2** : Viols-le-Fort - Vendémian (16 h 30), Narbonne - Florensac (15 h), Pignan - Cournonterral (17 h). **N1 F.** Dimanche, 15 h, Cournonsec - Pennes Mirabeau ; 17 h : Vendémian - Poussan. Notre-Dame-de-Londres est exempt.